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１ 開 催 日 時  令和 5 年 1 月 26 日（木） 午後 2 時 00 分～午後 2 時 15 分まで 

２ 場 所  富田林市役所 3 階 庁議室 

３ 出 席 委 員  教 育 長                  山口 道彦 

教育長職務代理者          水本 哲也 

委 員          山元 直美 

委 員          南  栄子 

委 員          森田 幸介 

事 務 局  教育総務部長            石田 利伸 

生涯学習部長            音羽 伸彦 

教育総務部次長           重野 好信 

生涯学習部次長兼文化財課長     栁田 兼利 

教育総務部次長兼教育指導室長    西岡 隆 

教育総務課長            木下 治彦 

学校給食課長            松葉 邦明 

生涯学習課長            坂本 篤史 

中央図書館長            山本 一夫 

金剛図書館長            道籏 秀 

公民館長代理            葉山 勉 

教育総務課長代理（書記）      谷塚 昌彦 

４ 公 開 の 有 無   公開 

５ 非公開の理由   － 

６ 傍 聴 人 数   0 人 

７ 所 管 部 署   教育総務部教育総務課 
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８ 議事等の内容 

 

木下教育総務課長   それでは、議事に入ります前に、事務連絡から始めさせていただきます。まず、

次回の教育委員会会議の開催日程でございますが、令和 5 年 2 月 16 日（木）の午

後 2 時から、トピック 2 階、グループ活動室での開催を予定しております。それで

は、本日の議事日程をご説明させていただきます。お手元の議事日程をご覧くださ

い。 

         日程第 1 につきましては、会議録署名委員の指名について、でございます。 

         日程第 2 につきましては、先月、12 月定例会の会議録の承認でございます。 

         日程第 3 につきましては、教育長報告でございます。今月は、教育委員会の後援

名義承認申請のあった行事について、令和 5 年はたちのつどいの報告についての 2

件でございます。 

         日程第 4 につきましては、教育委員会の議決を経るべき議案でございます。今月

は、令和 4 年度市表彰者（教育委員会関係）の訂正についての 1 件でございます。 

         それでは、教育長、開会をよろしくお願いいたします。 

山口教育長   それでは、令和 4 年度 1 月定例教育委員会会議を開会いたします。 

         まず、日程第 1、会議録署名委員の指名について、今月は山元委員よろしくお願

いいたします。 

山 元 委 員  よろしくお願いいたします。 

山口教育長  続きまして、日程第 2、会議録の承認について、先月 12 月定例教育委員会の会議

録について確認していただきまして、何か訂正、付け加え等はございませんか。 

         特に無いようですので、会議録については承認とさせていただきます。 

         続きまして、日程第 3、教育長報告に移ります。今月は 2 件の報告がございま

す。報告第 25 号、教育委員会の後援名義承認申請のあった行事について、今月は

新たに承認申請のあった行事はございません。これまで承認したことのある行事に

ついて何かご質問等はございませんか。 

         特に無いようですので、報告第 25 号につきましては、これで終わります。 

         続きまして、報告第 26 号、令和 5 年はたちのつどいの報告について、生涯学習

課から説明をお願いいたします。 

坂本生涯学習課長   それでは、報告第 26 号、令和 5 年富田林市はたちのつどいの報告につきまして、

ご説明申し上げます。 

         令和 5 年はたちのつどいは、令和 5 年 1 月 9 日（月・祝）午前 10 時 30 分より、

すばるホールで開催をいたしました。教育長はじめ教育委員の皆様方におかれまし

ては、ご多忙のところご臨席を賜りまして、本当にありがとうございました。 

         当日の出席人数ですが、二十歳を迎えられる方 1,192 人の対象者に対し、787 人

の出席がございました。出席率は 66.0％で、前年比 2.1%の減少となりました。 

         会場は、大ホールと小ホールを使用しました。参加者はまず大ホールに優先的に

誘導しましたが、入りきれなかった 51 名は小ホールにご案内しました。小ホール

では、大ホールで行う式典映像を、中継で流しました。 

         オープニングには、市内中学校吹奏学部による演奏の映像を上映し、市歌の斉唱
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では、富田林市少年少女合唱団の映像を上映しました。 

         そして式典ですが、会場内はざわつくこともなく、概ね予定通りの約 30 分で終

了いたしました。 

         また、今年は天気も良く、気温も高かったため、式典終了後には外環側の大階段

下のすばるホール敷地内で、多くの参加者が歓談する様子がみられました。 

         担当課では、会場内の片付けなど施設からの退出作業を、正午過ぎから始めまし

たが、午後 3 時前には全て完了し、職員も解散いたしました。 

         以上でございます。 

山口教育長  ありがとうございます。ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はございま

せんか。 

水本教育長職務代理者   参加をさせていただいて、非常に厳粛な雰囲気で、コロナ禍の中での式典という

ことでコンパクトにまとめられた良い式典であったというふうに思います。 

         式典の後のこともご報告していただきましたけれども、特に大きな混乱はなかっ

たということですか。 

坂本生涯学習課長   式典終了後、皆さん会場から出ていただきまして、表の広場のところで大勢の方

が歓談されていたのですが、外環状線側の道路のところに車を駐車された方がいら

っしゃったので、それは交通の妨げにもなりますので、警察にご協力をお願いした

ということはございました。         

山口教育長   他にございませんか。特に無いようですので、報告第 26 号につきましては、これ

で終わります。 

         続きまして、日程第 4、教育委員会の議決を経るべき議案にうつります。今月

は、1 件の議案がございます。議案第 29 号、令和４年度市表彰者（教育委員会関

係）の訂正について、生涯学習課から説明をお願いします。 

坂本生涯学習課長   それでは、議案第 29 号、令和 4 年度市表彰（教育委員会関係）の訂正につきまし

て、生涯学習課よりご説明させていただきます。本件につきましては、令和 4 年 10

月定例会議におきまして、報告第 17 号としてご説明を申し上げたものでございま

すが、そのご説明内容に誤りがありましたので、内容の訂正及び会議録差し替えの

お願いをさせていただくものです。 

         まず、教育委員会関係の表彰は、10 名ではなく 9 名の誤りでございました。その

表彰を受けた方は、公益財団法人 富田林市文化振興事業団から推薦で、同事業団

理事の秋本美知子様、評議員の佐々田あけみ様、日比初子様。次に、富田林市文化

団体協議会から推薦で理事や常任理事を歴任された石田恵美子様。次に、本市教育

委員会からの推薦で社会教育委員会議の前議長の岡澤潤次様。次に、富田林市スポ

ーツ推進委員協議会から推薦で同協議会会計の興梠由美子様。次に、富田林市少年

スポーツ連盟から推薦で同連盟の常任理事や書記を歴任されている藤田さおり様。

次に、富田林市青少年指導員連絡協議会から推薦で同協議会の会計監査や副会長を

歴任されている岡田奈未子様、同協議会会計を歴任されました西野ともみ様で、い

ずれの皆様も本市の文化振興、社会教育行政、青少年の健全育成・スポーツ普及推

進に大きく寄与された 9 名でございます。 

         以上が、訂正及び会議録差し替えについてのご説明となります。報告誤りの原因
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につきましては、課内での情報共有がきちんとできていなかったことに尽きます

が、今後はこのようなことがないよう慎重に確認を行いますとともに、委員の皆様

に誤ったご説明を申し上げましたことにつきまして、深くお詫び申し上げます。 

山口教育長  ありがとうございます。ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はございま

せんか。 

         特に無いようですので、議案第 29 号につきましては、提案どおり議決としま

す。以上で本日の日程はすべて終了ということでございますが、各課の方から何

か、報告事項がありましたら、よろしくお願いいたします。 

坂本生涯学習課長   生涯学習課から南大阪駅伝のご報告をさせていただきます。 

         事前に大会のプログラムをお配りさせていただいておりますが、先月の定例教育

委員会会議の中で、開催の方向で取り組みを進めていますが、今のところ未定であ

ると申し上げておりましたが、その後、正式に開催するということが決定いたしま

した。 

         実施日は 2 月 12 日の日曜日でございます。ＰＬ教団の本庁内のコースで実施、

距離としては 6 区間、18.8 キロメートルのコースでございます。 

         受付を午前 8 時から開始しまして、開会式は午前 9 時から、スタートは 10 時か

らそれぞれ順次スタートする予定で、閉会式が 12 時という予定になっておりま

す。 

         当日は、来賓の方々もご参加をお願いしておるところですが、良い天気になるこ

とを願っております。以上でございます。 

山口教育長  市内の学校も 2 校ぐらいからチームが出るようです。市役所からもチームを編成

して出ると聞いておりますが、申込状況はどうでしょうか。 

坂本生涯学習課長   3 年前の開催時は 150 チームぐらい出たというふうに聞いておったのですが、今

回は全体で 79 チームの参加にとどまりました。内、富田林のチームが 33 チームで

ございます。 

山口教育長  他の課からありましたらよろしくお願いします。 

道籏金剛図書館長   本日この後、トッピーと読もう読書感想文コンクールの表彰が 4 時から行われま

す。今年も、教育指導室の皆さんとご協力させていただいて、感想文を提出してい

ただきました。 

         図書館からは、本のカバーを加工して、子供用に簡単なファイルと受賞した子供

たちの年齢に合わせた本の紹介の冊子を挟みこませていただいて、さらなる読書に

使っていただくようなことで、記念品をお渡ししようと計画しております。以上で

ございます。 

山口教育長  はい、ありがとうございます。読書に関しては、第 3 次子ども読書活動推進計画

の素案も出ておりますし、それも含めて増々、読書の習慣をつけていただきたいと

ころです。 

        他に何かございませんか。よろしいでしょうか。委員のみなさまにおかれまして

は、ご審議ありがとうございました。それでは、令和 4 年度 1 月の定例教育委員会

会議を終了いたします。 

 


